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令和元年第 7回富良野市教育委員会定例会 

開催年月日  令和元年 7月 25日（木） 午後 3時 10分開会 

開 催 場 所  富良野図書館 3階教育委員会室 

出 席 委 員  

教育長  近 内 栄 一 

教育長職務代理者  宮 本 鎮 栄 

委 員  津 山 正 樹 

委 員  菅 野 義 則 

委 員  渡 邊 啓 子 

欠 席 委 員 なし 

説明のために 

出席した者の 

職氏名 

教 育 部 長  亀 渕 雅 彦 

学校教育課長  佐 藤 清 理 

学校教育課管理係長  石 坂 征 和 

議 事 日 程  
教育長事務報告 

日程第 1 会期の決定について 

会議録署名委員

の氏名 

委員長は、会議録署名委員に次の委員を指名した。 

 渡 邊 啓 子 委員  

傍 聴 人 なし 

 

議事の経過 

開会 午後３時１０分 

近内教育長 

 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

只今より令和元年第 7回富良野市教育委員会定例会を開会いたします。 

会議録署名委員には、渡邊委員にお願いいたします。 

次に、教育長事務報告をお願いします。 

 

令和年 6 月 27 日から令和元年 7 月 24 日までの事務報告をいたします。お手元の

資料に基づき、主だったものについてご説明いたします。 

6 月 28 日、図書館にて子ども子育て会議を開催しております。7 月 1 日、紋別市

にて紋別高等学校活性化事業・ＩＣＴ活用授業を視察しています。7月 4日、東山

公民館にて東山地区教育懇話会、7 月 10 日、文化会館にて高校合同説明会を行っ

ております。7 月 19 日、図書館にて学校教育指導員会を開催しております。7 月

24日、図書館にて市内高等学校の在り方検討会議を開催しております。 

以上です。 
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近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

宮本委員 

只今の教育長事務報告について、何点か補足説明をさせていただきます。 

6 月 28 日の子ども子育て会議では、子ども子育て支援計画の第 2 期計画を策定す

るにあたり、骨子案について協議しています。併せて今年の秋から幼児教育の無償

化の情報提供を行っています。また、子ども子育て支援に関するニーズ調査の結果

を報告しています。その結果を踏まえて、子ども子育て支援計画の第 2 期計画の

参考に考えています。 

7月 1日の紋別高等学校活性化事業・ＩＣＴ活用授業の視察では、紋別市の教育委

員会を訪問し地元道立高校の紋別高校の魅力向上に向けた取り組み、支援策の調

査を行いました。紋別高校の魅力を高めるということで、高校に学習支援システム

を導入し動画による講義、演習課題を生徒にＩＣＴ機器を使って提供を行い、生徒

個々の課題分析を効果的に行っており、文科省が推進しているＩＣＴを使った効

果的な授業展開の先進事例ということで視察しました。 

7月 4日の東山地区教育懇話会では、保育所、小学校、中学校の連携によるコミュ

ニティ・スクール活動成果報告、今後の取組ついて意見交換を行いました。 

7月 10日の富良野市高校合同説明会では、市内の中卒者の 35％位が市外の高校若

しくはその他の学校へ進学している状況です。少しでも市内の高校に進学してい

ただくために、来年 3 月に卒業予定の生徒の保護者約 100 名参加いただき、市内

の高校、南富良野、上富良野の高校の状況についても説明がありました。 

7 月 19 日の学校教育指導委員会では、現在進めている働き方改革を着実に進める

ためのインフラ整備として校務支援システムの導入について、検討することとし

ました。 

7 月 24 日の市内高等学校の在り方検討会では、市内の高校への進学者が少なくな

る中、将来的のも子どもたちが減少する中、市内の高校教育をしっかり守るために

高校の魅力づくり、将来に向けた再編整備を行う中で市内の高校教育の体制づく

りを進めて行くということで、地域の産業界や教育関係者に集まっていただき会

議体を設置いたしました。なお、オブザーバーとして北海道教育委員会高校教育課

の担当課長に出席いただき、道教委の考え方についても情報提供いただきました。

また、座長につきましては、富良野商工会議所の荒木会頭が選出され第 1回目は、

高校教育とは何なのかということについて意見交換を行っています。今後月 1 回

のペースで 10回程度行う中で具体的な魅力ある高校で地元から進学できる高校な

のかをまとめ、市に提案いただき、市から道教委へ要請できるようにしていきたい

と考えています。 

以上です。 

 

このことにつきまして何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

 

報告の中で 7 月 1 日の紋別市の高校での視察とか昨日行われた市内高等学校の在
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近内教育長 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

り方検討会での一連の流れの中で、これおからプログラミング教育が行われる中

で、Ｗｉ－Ｆｉとタブレットはすぐに全校にとはいかないまでも樹海地区から順

次導入することが必要でだと思います。教育の質を維持するために必要だと思い

ます。教員の数が減った時もＷｉ－Ｆｉとタブレットがあれば質が維持できると

思います。 

 

その他、ご意見ご質問ありませんか。 

 

 

≪各委員から「なし」の声あり≫ 

 

 

なければ、次に進みます。 

これより 議題に入ります。 

日程第一 会期の決定についてお諮り致します。 

会期については、本日一日と致したいと存じますが、これにご異議ございません

か。 

 

 

《各委員より「異議なし」の声あり》 

 

 

ご異議なしと認めます。よって、只今お諮りのとおり決しました。 

以上で、本日の議事はすべて終了致しました。 

これをもって令和元年第 7回富良野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

 

閉会 午後３時１０分 

 


